

**СОДЕРЖАНИЕ****Международный опыт интеграции образования**

А. А. Муравьева, А. И. Горылев. Международные совместные образовательные программы как инструмент интернационализации высшего образования	310
Л. М. Андрюхина, Н. Ю. Фадеева. Креативные практики формирования межкультурной коммуникативной компетентности	320

Точка зрения

А. И. Ракитов. Интеграция образования и науки как глобальная проблема	331
--	-----

Общая педагогика, история педагогики и образования

Г. И. Саранцев. Исследование влияния гармонизации профессионального образования по направлению «Педагогическое образование» на процесс обучения бакалавров	342
---	-----

Теория и методика обучения и воспитания

Ю. И. Алеевская, Н. Л. Аширгабина, Н. А. Мещерякова. Коммуникативная компетентность как предмет педагогического исследования	352
Н. В. Левченко. Формирование экологически ориентированного мировоззрения в системе образования: теоретические подходы	364

Психология образования

Ж. Г. Гаранина, О. Е. Мальцева. Саморегуляция как фактор личностно-профессионального саморазвития будущих специалистов	374
---	-----

Академическая интеграция

В. М. Копров, Е. В. Сапир. Интеграционные процессы в инновационной среде высшей школы	382
Н. К. Нуриев, С. Д. Старыгина, Э. А. Гибадуллина. Дидактическая инженерия: проектирование систем обучения нового поколения	393
Е. И. Троян. Внутрипредметная интеграция обучения боевым приемам борьбы сотрудников ОВД	407
А. А. Осьмушина, О. П. Ингл. Этнопедагогическое значение комического в творчестве мордовского народа	415

Информация для авторов и читателей	422
---	-----

Информация для авторов и читателей (на англ. яз.)	424
--	-----

CONTENTS

International Experience in the Integration of Education

A. A. Muravyeva, A. I. Gorylev. International Joint Educational Programmes as a Tool for Internationalisation of Higher Education	310
L. M. Andryukhina, N.Yu. Fadeyeva. Creative Practices in Developing Intercultural Communicative Competence	320

Point of View

A. I. Rakitov. The Integration of Education and Science as a Global Problem	331
--	-----

General Pedagogics, Pedagogics and Education History

G. I. Sarantsev. Research into Influence of Harmonisation of Higher Education on Bachelor Degree Students Specialising in "Pedagogical Education"	342
--	-----

Theory and Training and Education Technique

Yu. I. Aleyskaya, N. L. Ashirbagina, N. A. Meshcheryakova. Communicative Competence as the Subject of Educational Research	352
N. V. Levchenko. Shaping Ecologically Focused Worldview in Education: Theoretical Approaches	364

Psychology of Education

Zh. G. Garanina, O. E. Maltseva. Self-Regulation as a Factor in Personal-Professional Self-Development of Future Specialists	374
---	-----

Academic Integration

V. M. Koprov, E. V. Sapir. Integration Processes in the Innovative Environment of Higher School	382
N. K. Nuriyev, S. D. Starygina, E. A. Gibadullina. Didactic Engineering: Designing New Generation Learning Systems	393
E. I. Troyan. Intra-Discipline Integration in Teaching Fighting Techniques to Police Officers	407
A. A. Osmushina, O. P. Ingle. Ethnopedagogical Value of the Comical of the Mordovian People	415

<i>Information for authors and readers of the journal</i>	422
---	-----

<i>Information for authors and readers of the journal (in English)</i>	424
--	-----